

# **Schulelternbeirat der Friedrich-Magnus-Gesamtschule Laubach**

An die Schulleitung und die Schulkonferenz der  
Friedrich-Magnus-Gesamtschule Laubach

Laubach, 13. Dezember 2008

## **Antrag an die Schulkonferenz**

Sehr geehrte Damen und Herren,

anlässlich der letzten Schulelternbeiratssitzung am 02.12.2008 wurde vom Elternbeirat bezüglich der Wahlfreiheit an den kooperativen Gesamtschulen zwischen G9 und G8, folgende Anträge formuliert:

### **1. Zukünftige Schuljahre**

Die neue Jahrgangsstufe 5 soll ab Schuljahr 2009/2010 nach G9 (Abitur nach 13 Jahren) unterrichtet werden.

### **2. Derzeitige Schuljahre 5 - 8**

Nach Mehrheitswunsch der Eltern (77 % sind für die Rückführung der derzeitigen Jahrgänge 5 – 8 zu G9, 11 % möchten bei G8 bleiben), bitten wir darum, beim Staatl. Schulamt folgenden Antrag zu stellen: Ab der Jahrgangsstufe 7 sollte unsere Schule zwei Formen des gymnasialen Zweiges anbieten können. Eine Gymnasialklasse würde dann, bei genügend Anmeldungen, im verkürzten gymnasialen Bildungsgang G8 unterrichtet werden, eine zweite Klasse bekommt Unterricht nach G9.

In diesem Zusammenhang bitten wir darum, den Unterricht in der Förderstufe für die derzeitigen 5. und 6. Klassen wie bisher vorgesehen fortzuführen, um für diese Jahrgänge die Voraussetzung zu gewährleisten, ab der 7. Klasse mit G8 weitergehen zu können.

Diese Zweigleisigkeit würde lediglich die vier Jahrgänge betreffen, die mit dem verkürzten gymnasialen Bildungsgang an unserer Schule begonnen haben.

Wir hoffen, dass wir mit diesem Antrag jedem Kind an unserer Schule gerecht werden können und wünschen Ihnen eine große Portion Mut und Durchsetzungsvermögen bei den heute zu treffenden Entscheidungen.

Mit freundlichen Grüßen

Uta Roth  
(Vorsitzende des Schulelternbeirates)

---

Schulelternbeirat der FMG  
Hungener Str. 26  
35321 Laubach

Tel 06405/4395

